

**PREISPOLITIK**

# Die Badis von Baden und neu von Wettingen bevorzugen Einheimische – doch ist das sinnvoll?

von Carla Stampfli - az Aargauer Zeitung • 18.7.2018 um 04:15 Uhr



Aqua Party im Freibad Tägerhard in Wettingen.

© az Aargauer Zeitung

---

**Die Einwohner von Baden bezahlen weniger für Badi-Abos als Auswärtige. Damit setze ein Gärtlidenken ein, wird moniert. Tatsächlich: Nach der «Tägi»-Sanierung ist das auch in Wettingen der Fall.**

Das sonnige Wetter lockt derzeit viele Wasserratten in die Badi. Doch für den Wettinger Stephan Zurfluh ist der Besuch vielmehr mit Unmut als mit Freude verbunden. Der Grund: Die Gebühren für das Frei- und Hallenbad Baden wurden per Anfang dieses Jahres erhöht. Zahlte eine erwachsene Person zuvor 6